

Municipalidad de Coyhaique y Universidad Finis Terrae lanzaron la tercera versión de "Misiones Médicas"

En una nueva muestra de compromiso con la salud y el bienestar de la comunidad, la Ilustre Municipalidad de Coyhaique, encabezada por el alcalde Carlos Gatica Villegas, junto a la Universidad Finis Terrae, dieron el vamos oficial a la tercera versión de las "Misiones Médicas", iniciativa que permitirá entregar atenciones médicas gratuitas a la población de distintos sectores de la comuna durante enero de 2026.

Este programa —fruto del convenio de colaboración

entre la Municipalidad y la casa de estudios— moviliza a profesionales de la salud y estudiantes de medicina, enfermería, kinesiología, odontología, nutrición, psicología y otras áreas, quienes se desplegarán en terreno para ofrecer prestaciones de salud sin costo, así como talleres de promoción y prevención.

El Alcalde Carlos Gatica, presente en el hito de lanzamiento, hizo énfasis en que "con estas misiones médicas reafirmamos nuestro compromiso con la comunidad coyhaiquina, acercando servicios de salud esenciales a cada rincón de nuestra comuna. Este trabajo colaborativo no solo apoya a las personas que más lo necesitan, sino que también fortalece la formación profesional de nuestros futuros médicos y profesionales de la salud".

El rector de la Universidad Finis Terrae, Juan Eduardo Vargas, valoró el vínculo generado con la Municipalidad y destacó la importancia de la labor que realizarán los estudiantes y académicos: "Este convenio representa una colaboración profunda y fructífera que trasciende lo meramente asistencial. Para la Universidad Finis Terrae, este vínculo es una oportunidad para poner nuestras capacidades académicas al servicio de la comunidad, consolidando una alianza que propicia tanto el bienestar de los vecinos de la comuna de Coyhaique como

el compromiso social de nuestros futuros profesionales".

Por su parte, Angélica Herrera, Directora de Pastoral de la Universidad Finis Terrae, resaltó la relevancia social del proyecto, recalmando que "para nuestra universidad es un honor sumarnos a esta iniciativa con el Municipio de Coyhaique. A través de la participación activa de nuestros estudiantes y docentes, no sólo entregamos atenciones, sino que también promovemos la formación integral y el compromiso ético con la comunidad".

Fechas y lugares de atención – Misiones Médicas 2026

Las jornadas se desarrollarán en distintos barrios y localidades de Coyhaique, entre el 8 y el 14 de enero. El calendario programado es el siguiente:

- Jueves 8 de enero – Balmaceda (desde las 10:00 hrs)
- Viernes 9 de enero – Valle Simpson (desde las 09:30 hrs)
- Sábado 10 de enero – Villa Frei (desde las 11:00 hrs)
- Lunes 12 de enero – Ñirehuao (desde las 10:30 hrs)
- Martes 13 de enero – Casa Comunitaria de la Persona Mayor, Coyhaique (desde las 09:30 hrs)
- Miércoles 14 de enero – Alto Mañihuales (desde las 11:30 hrs)



En cada jornada, se ofrecerán atenciones médicas generales, odontológicas, de enfermería, kinesiología, nutrición y psicología, entre otras prestaciones, además de actividades de educación en salud dirigidas a toda la familia.

Un convenio con impacto social

La alianza entre la Municipalidad de Coyhaique y la Universidad Finis Terrae se ha consolidado como un ejemplo de vinculación entre el mundo académico y la gestión pública, canalizando recursos, profesionales y voluntariado académico para apoyar directamente a la comunidad en temas de salud y prevención.

Este programa se enmarca en el compromiso institucional de la Universidad Finis Terrae con la formación de profesionales con conciencia social y responsabilidad ciudadana, y en la apuesta del municipio por fortalecer la atención primaria en salud en todos los territorios de la comuna.